



Herr Speuser schließt sich der gesonderten Radverkehrsplanung und dem Wunsch von Herrn vom Berg an.

Der Ausschussvorsitzende fasst kurz zusammen, dass ein „Masterplan-Radverkehr“ für Bedburg erstellt werden soll. Das weitere Verfahren wird im „Arbeitskreis Verkehr“ beraten und anschließend dem Stadtentwicklungsausschuss vorgestellt.

**Beschluss:**

Es wird ein Masterplan-Radverkehr für Bedburg erstellt. Das weitere Verfahren wird im „Arbeitskreis-Verkehr“ beraten und soll in der nächsten SEA-Sitzung vorgestellt werden.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)